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му учебному году в сети партщн&БО^ 
просвещения^ добиться нового
партийной пропаганды— важнейший долг 
партийных организаций города.
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Организованно подготовиться 
к новому учебному году 

в сети партийного просвещения
Коммунистическая партия уде

ляет особое внимание марксист
ско-ленинскому воспитанию ком
мунистов. Повышение политиче
ской грамотности членов и кан
дидатов в члены партии является 
непременным условием усиления 
их передовой роли ва всех обла
стях жизни, дальнейшей акти
визации партийных масс и улуч
шения работы партийных орга
низаций.

С 1-го сентября начинается 
новый учебный год в сети пар
тийного просвещения. От того, 
насколько правильно и организо
ванно партийные организации 
проведут подготовку к учебному 
году, во многом будет зависеть 
качество партийного просвеще
ния.

Большинство партийных бюро 
и секретарей парторганизаций 
города правильно поняли свои 
задачи в связи с подготовкой к 
новому учебному году. Секрета
ри вартийных организаций и 
члены бюро при комплектовании 
сети партийного просвещения 
учитывают идейно-теоретиче
ские запросы коммунистов, по
могают коммунистам в выборе 
форм политической учебы, на
мечают мероприятия по оказанию 
помощи самостоятельно изучаю
щим марксистско-ленинскую те
орию.

Однако отдельные партийные 
организации в подготовке к но
вому учебному году допускают 
формализм, повторяют ошибки 
прошлого года, а кое-где и на
рушают принцип добровольности. 
Секретарь партийной организа
ции главной конторы железнодо
рожного транспорта строитель
ства- т. Шалагинов определил 
формы учебы коммунистам, не 
побеседовав предварительно с 
ними.

В тресте «Спецмонтаж» заме
ститель секретаря парторганиза
ции т. Боксер формально подошел 
к комплектованию сети партий
ного просвещения. Из 52 комму
нистов он двум разрешил учить
ся самостоятельно, а всех ос
тальных зачислил в кружки. 
Вместе с коммунистами, не име
ющими минимума политических 
знаний, в кружках оказались 
члены партии с высшим образо
ванием, которые вполне могут 
заниматься самостоятельно.

Слабо ведут подготовку к 
учебному году партийные орга
низации УРСа, 3EKF, конторы 
общепита.

Неудовлетворительно ведется 
набор слушателей в вечерний 
университет марксизма-лениниз
ма. На 27 июля в университет 
подано всего 97 заявлений. Ни 
одного заявления не поступило 
от коммунистов ’ из партийных 
организаций управления энерго
системы, монтажной конторы 
№ 15, теплоэлектроцентрали,
управления пожарной охраны, 
управления строительства.

В предстоящем учебном году 
многие коммунисты изъявляют 
желание изучать марксистско- 
ленинскую теорию самостоятель
но. В связи с этим на первый 
план выдвигаются теперь такие 
формы помощи самостоятельно 
занимающимся как лекции, кон
сультации, справочяо-библиогра- 
фическая работа, оказание мето
дической помощи в работе с кни
гой. Важнейшее значение имеет 
обобщение и распространение пе
редового опыта партийной про
паганды.

Ответственные задачи выдви
гаются сейчас перед партийными 
библиотеками, которые не могут 
уже работать по-старому. С на
чалом нового учебного года при 
каждой партийной библиотеке го
рода необходимо организовать 
чтение циклов лекций по истории 
КПСС (дооктябрьский и i после
октябрьский периоды, раздельно), 
политической экономии (по раз
делам «Капитализм» и «Социа
лизм»), философии, внешней по
литике СССР и современным ме
ждународным отношениям. К это
му надо готовиться уже теперь, 
не медля ни одного дня.

Уровень пропагандистской ра
боты будет определяться прежде 
всего кадрами лекторов, пропаган
дистов, консультантов. Они реша
ют успех дела. Схало быть к этой 
работе необходимо привлечь са
мых грамотных и подготовленных 
коммунистов.

Чтобы поднять1 идейный уро
вень пропагандистской работы, 
надо решительно устранить все 
недостатки, образцово подгото
виться. к новому учебному году в 
сети партийного просвещения.

Перевыполняют нормы
На участве N» 7 первого строй- 

района за последнее время замет
но улучшила свою работу комсо
мольско-молодежная бригада де- 
вушек-штукатуров, руководимая 
комсомолкой Верой Губой. 21 ию
ля бригада приступила к наруж
ной штукатурке дома К: 20, 47 
квартала. По заданию эту работу 
положено - закончить к 4 августа. 
Девушки взяли обязательство вы
полнить ее досрочно, в 1 авгу* 
ста, Реализуя свое обязательство,

бригада ежедневно дает по 120 
процентов задания.

Образцово трудятся молодые 
штукатуры Валентина Данилова 
и Галина Лейхт, отлично выпол
няющие самую сложную опера
цию— дверные И оконные обра
мления. На 125 процентов выпол
няют нормы на тяге карнизов Ма
рия Гривцова, Аня Мухлынина и 
Мария Рухмакова. Хорошо рабо
тают на растворонасосах Дуея 
Глушенкова п В а р  й&еьяцова.

Д Л Я  Д Е ТЕ Й  С ИБИРСКИХ  
НОВОСЕЛОВ

НОВОСИБИРСК. В За
падную Сибирь на освоение 
огромных массивов целинных 
и залежных земель приехали 
тысячи механизаторов, агро
номов, зоотехников, инжене
ров и других специалистов. 
Вместе с ними находятся их 
семьи.

Сейчас в районах освоения 
новых земель идет строитель
ство новых школ, Большие 
здания десятилеток сооружа
ются в отдаленных пунктах 
Кулундинской степи— Багане 
и Веселовке, в Ворошилов
ском, Посевнинском и Новом 
Кочновском совхозах.

В Ы П У С К Н И К И  ТР УД О В Ы Х  
РЕЗЕРВОВ В КР Е М Л Е
В Кремле вновь зазвучали 

молодые звонкие голоса. На 
праздник выпускников реме
сленных и железнодорожных 
училищ трудовых резервов 
пришли в Большой Кремлев
ский дворец недавние учени
ки — сегодняшние токари, 
фрезеровщики, столяры, сле
сари. Вместе с ними на 
праздник приглашены их на
ставники: опытные мастера, 
учителя, воспитатели.

В зале заседаний Верхов
ного Совета СССР начинает
ся торжественное собрание. 
Сердечно приветствуя и по
здравляя выпускников реме
сленных училищ, начальник 
Главного управления трудо
вых резервов при Совете 
Министров СССР тов. Зелен- 
ко пожелал им счастливого 
творческого труда.

Молодых рабочих поздра
вили также директор Москов
ского автозавода и м е н и  
Сталина тов. Крылов, Секре
тарь ВЦСПС тов. Коробова, 
лауреат Сталинской премии 
сталевар московского завода 
«Серп и молот» тов. Михай
лов и секретарь ЦК ВЛКСМ 
тов. Аблова.

От имени выпускников ре
месленных и железнодорож
ных училищ с ответным сло
вом выступили фрезеровщик 
Виктор Баринов, повар 
Дина Дивина, механик-ком
байнер Александр Бушин.

ПЕРВЫ Й РЕЙС  
«КО Н С ТА Н Т И Н А  ТРЕНЕВА»

СТАЛИНГРАД. По проек
там советских конструкторов 
в Венгрии строятся пассажир
ские речные пароходы. Паро
ход «Константин Тренев» — 
первое судно, сделанное вен
герскими трудящимися для 
Советского Союза.

Далекий путь совершил 
«Константин Тренев»: от Бу
дапешта до Измаила его бук
сировали венгерские речники, 
в Измаиле судно приняли 
речники Сталинграда, а за
тем морские буксиры приве
ли его через Черное море в 
Ростов. От Ростова по Цим
лянскому морю и Волго-Дон
скому судоходному каналу 
имени Ленина пароход при
шел своим ходом в Сталин- 
град.

«Константин Тренев» на> 
чал обслуживать новую ли- 
иию Сталинград— Саратов.

Московская область. На 
станции Ленинская Москов
ско-Донбасской железной до
роги (близ Горок-Ленинских) 
воздвигнуто здание вокзала- 
памятника великому вождю 
Владимиру Ильичу Ленину.

НА СНИМКЕ: новый вок
зал.

НОВАЯ Ч УЛО ЧНА Я  
Ф А Б Р И К А

В городе Жданове соору
жается чулочная фабрика. 
Строительство ведется скоро
стным методом. Новое пред
приятие вступит в строй в 
1956 году.
5 В огромном пятиэтажном 
здании будет установлено 
около пятисот станков-авто
матов и семь конвейерных 
линий по выпуску чулок и 
носков одиннадцати наимено
ваний. На строительство фаб
рики отпущено более пятиде- 
сяти^миллионов рублей.

Ш  '

Мурманская область. Эки
пажи промысловых судов 
тралового флота управления 
«Мурманрыбпрома» успешно 
ведут лов рыбы.

НА СНИМКЕ: моряки
траулера «Ереван» Д. Баркан- 
цев (слева) и П. Конухин с 
богатым уловом.

Прессклише ТАСС.

НА ПОЛЯХ СТРАНЫ
КУСТАНАЙ. На полях на

чалась выборочная уборка 
созревающих хлебов. Комбай
неры Затобольского района 
тт. Радик. Ромашкин и До- 
леня с первых дней жатвы 
намолачивают по пятнадцати 
центнеров ячменя с гектара. 
В Кустанайском районе идет 
выборочная уборка озимой 
ржи.

ТОВАРЫ  
Д Л Я  КР А Й Н Е ГО  СЕВЕРА
АРХАНГЕЛЬСК. В ны

нешнем году значительно уве
личился завоз товаров народ
ного потребления для трудя
щихся Крайнего Севера. В 
отдаленные районы Ненецко
го национального округа, на 
острова Шпицберген, Новую 
Землю, Колгуев и Вайгач 
завезено на миллионы руб
лей трикотажа, шерстяных, 
шелковых и других тканей, 
продовольственных товаров, 
предметов домашнего оби
хода.

На днях в очередной рейс 
на Дудинку ушел пароход 
«Буденный*. На борту суд
на более 3.000 тонн народно
хозяйственных грузов. В том 
же направлении ушли паро
ход «Белозерск» и лихтер 
«Лодьма». Они доставят зи
мовщикам полярных станций 
свыше 2.000 тонн различных 
товаров.

П А М Я Т Н И К  
П А В Л И К У  МОРОЗОВУ
СВЕРДЛОВСК. На родине 

отважного пионера Павлика 
Морозова, в деревне' Гераси
мовне Свердловской области; 
состоялось открытие памят
ника юному герою.

На гранитном пьедестале 
установлена бронзовая фигу
ра. Под ней надпись: « 1 9 1 8 — 
1932 г.г. Пионер-герой Моро
зов Павлик».

У могилы Павлика и его 
брата Феди состоялся митинг, 
на котором присутствовало 
более 600 пионеров, приехав
ших из Челябинска, Тюмени, 
Свердловска, Нижнего Таги
ла и других городов. Они 
возложили венки, торжест
венным маршем прошли воз
ле памятника, отдавая честь 
погибшему герою. Возле л е
са, где был зверски убит Мо
розов, зажегся большой пи
онерский костер,

ОПЫ Т НОВАТОРОВ -  
ВСЕМ РАБОЧИМ

ТБИЛИСИ. В рабочем клу
бе имени Плеханова откры
лась выставка «Опыт новато
ров— всем рабочим». Много
численные экспонаты, диа
граммы, фотоиллюстрации на
глядно показывают богатый 
опыт новаторов предприятий 
в достижении роста произво
дительности труда.

Грузинский республикан
ский совпроф созвал город
ское совещание передовиков 
предприятий металлообраба
тывающей промышленности 
Тбилиси по обмену опытом 
работы по скоростному и си
ловому резанию металлов,.

(ТАСС).
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Работая старшим механиком 
автотранспортной конторы № 1 
строительства, Корнил Никан- 
дрович Климов успешно справ
ляется с порученным делом,

П а р т и й н а я  ЭЮ и з  н ь

Больше внимания воспитанию 
рабочей молодежи

Коллектив электромонтажной 
конторы, . руководимой т. Хамо
вым, почти на 70 процентов со
стоит из молодых рабочих. Боль
шая здесь и комсомольская орга
низация. В ней состоит на учете 
35 комсомольцев, из которых 
десять молодые специалисты.

Комсомольцы и молодежь кон
торы —  большая сила. И ка
залось бы, что партийная орга
низация! и ее секретарь т. Шува
лов уделят серьезное внимание 
воспитанию комсомольцев и мо
лодежи.

— В апреле мы слушали на 
заседании партбюро отчет секре
таря комитета ВЛКСМ т. Коркина 

работе комсомольской органи-
принимает активное участие в зации. На этом заседании мы его
пм жизни коллектива. | резко критиковали за недостатки
Он является лучшим профгруп
поргом конторы,

НА СНИМКЕ: К. А. Климов, 
-*

В ПИОНЕРСКОМ 
ЛАГЕРЕ ТЭЦ

1©ры и школьники „ 
большим интересом занимают
ся- спортом. Летом для этого 
есть большие возможности. 
Спорт воспитывает у детей 
выносливость, смелость, лов 
кость, силу.

В прошедшем сезоне в пи
онерском лагере ТЭЦ многие 

ребята участвовали в спор
тивных секциях: волейболь
ной, футбольной, легкоатлети
ческой, шахматно-шашечной.

В проведенном шахм&тне- 
шашечном турнире многие пи
онеры добились успехов. В 
розыгрыше на первенство ла
геря по шашкам первое ме
сто разделили Аня Чухнова и 
Неля Клюкина, второе место 
завоевала Галя Дмитрова.

Первое место в розыгрыше 
по шахматам среди мальчиков 
победителем оказался Саша 
Рогожин.

В соревнованиях по бегу и 
прыжкам первое место среди 
девочек заняла Галя Юдина.

В конце первого лагерного 
сезона совет дружины награ
дил Почетными грамотами 
футбольную, волейбольную в 
легкоатлетическую команды.

и предложили в ближайшее вре
мя их изжить. На каждом комсо
мольском собрании бывают чле
ны бюро, помогзют правильно 
решать вопросы, —  рассказывает 
заместитель секретаря партбюро 
т. Осипов.

Как же обстоит дело в дейст
вительности? Достаточно при
вести тот факт, что за восемь ис
текших месяцев в конторе состоя
лось...два комсомольских собра
ния, и станет ясно, о каком пар
тийном руководстве и помощи 
комсомолу может итти речь.

Комсомольцы конторы стремят
ся быть не только передовыми 
производственниками, но и ак
тивными общественниками, оп
равдывать на деле высокое зва
ние члена ленинского комсомола. 
Однако они не видят ни помощи, 
ни руководства. Члены комитета 
комсомола конторы Нина Крохи- 
на и Александра Соболева с оби
дой рассказывают:

— Мы желаем работать, хо
тим, чтобы у нае была настоя

щая комсомольская жизнь, но бе 
да в том, что мы не имеем опы 
та комсомольской работы. Хотя 
бы составлялся план работы, 
мы бы знали, лад -делать, но та 
кого плана не составляется, не 
хочет заниматься им секре 
тарь комитета В.ТКСМ1 т. Коркин' 
Не видим мы руководства и со 
стороны партийной организации 
Секретарь партбюро т. Шувалов 
придет на комсомольское собра
ние, покритикует нас за плохую 
работу и считает, видимо, на 
этом свою миссию законченной 
Необходимая накачка дана, дело 
мол, теперь пойдет. После такой 
«помощи» положение, безусловно 
остается без перемен.

Неудовлетворительное руковод 
ство партийной организации при
вело к запущенности комсомоль- 
ской работы. Ни партийная ор
ганизация, ни руководство кон
торы не проявляют заботы об 
удовлетворении насущных нужд 
и запросов рабочей молодежи.

За последние годы на произ
водство пришло много молодых 
рабочих, специалистов. Здесь 
особенно нужна воспитательная 
работа. Молодым рабочим надо 
прививать любовь к своей про
фессии, цеху, конторе, помогать 
им в совершенстве овладевать 
своей профессией, воспитывать 
у них чувство коммунистическо
го отношения к труду. К сожале
нию, и этот участок работы с 
молодежью находится в загоне.

—  В монтажной конторе,— го
ворит техник Александра Собо
лева,— я работаю третий год. 
Хотелось бы повышать свои, спе
циальные знания, полученные в 
техникуме, но с нами никакой 
учебы не проводится, админист
рация отделывается одними обе 
щаниями.

рассказываю1 
комсомолка 
и другие

Об этом ж< 
электрообмотчица 
Татьяна Басурманова 
молодые, рабочие-.

Немалую роль в воспитании ра 
бочей молодежи играет культур 
но-просветительная работа. Мо 
лодежь интересуется лекциями 
и докладами на политические и 
естественно-научные темы, спор 
том, художественной самодея 
тельностью. Однако запросы ра 
бочей молодежи не удовлетвори 
ются. Лекции на молодежные 
темы читаются от случая к слу 
чаю, собрания по интересующим 
молодых рабочих вопросам не 
проводятся, художественная са 
модеятельность работает плохо, 
только периодически— к знамена 
тельным датам.

Слабая постановка воспита
тельной работы среди комсомоль 
цев и особенно среди молодых 
рабочих отрицательно влияет на 
их производственную деятель
ность и трудовую дисциплину. 
Так, токарь т. Падалец уже 20 
дней не является на работу. А 
ведь свою профессию он получил 
здесь, в конторе. Недобросовест
но относится к порученному де
лу и, как следствие, не выпол
няет сменных заданий токарь 
комсомолец Станислав Кузьменко.

С безразличным отношением к 
воспитанию комсомольцев и мо
лодых рабочих мириться даль
ше нельзя. Важнейший долг пар
тийной и комсомольской органи
заций электромонтажной конто
ры— воспитывать молодежь бод
рой, жизнерадостной, культур
ной и образованной, беззаветно 
преданной социалистической Ро
дине, великой Коммунистической 
партии.

| М. Капустин.

ГОТОВЯТСЯ К НОВОМУ УЧЕБНОМУ ГОДУ
Партийная организация перво-1 и желание учиться, помогли оп

ределить форму учебы.
16 коммунистов выразили же

лание заниматься самостоятель
но, 10— учиться в кружке по 
изучению истории партии, двое—  
в городской партийной школе при 
горкоме КПСС. Кроме того, 10

го стройрайона закончила ком
плектование сети партийного про
свещения на новый учебный год. 
Секретарь партийного бюро т. Ел- 
хов и его заместитель т. Усов 
побеседовали с каждым коммуни
стом, выяснили его подготовку j

коммунистов будут обучаться в 
вечерней общеобразовательной 
школе, трое —  заочно в вузах.

На днях сеть партийного про
свещения утверждена на засе

дании партийного бюро.
М. Егоров.

ГАСТРОЛИ 
ДРА МАТ И ЧЕСКОГО: 

. 7ЕА 7 РА
27 Июля в городе начались вы

ступления коллектива нашего 
драматического театра. Театр го
рода шахтеров пробудет здесь в 
течение десяти дней. Его высту
пления состоятся в клубах рабо
чей молодежи, «Строитель» -и  
«Победа».

В репертуаре театра лучшие 
произведения советской, русской 
и западноевропейской классиче
ской драматургии, в том числе 
популярная советская комедия 
Мннко —  «Не называя фами
лий», направленная против ме
щанских настроений, тунеядства 
и барства, трагедия украинского 
драматурга Ярослава Галана 
«Любовь на рассвете», народная 
драма А. Н. Островского «Гроза», 
Шекспира— «Двенадцатая ночь».

Трудящиеся города, просмотрят 
«100 миллионов» Собко и Бала
бана, «Встреча с юностью» Ар
бузова, водевиль „ Дыховичного 
«Свадебное путешествие».

Коллектив театра, поставил пе
ред собой задачу при любых ус
ловиях создавать спектакли е 
полной отдачей всех творческих 
сил, равняясь на самые строгие 
требования зрителей. Ни на ми
нуту не забывают актеры о том, 
что культурный уровень зрите
лей, которых они обслуживают, 
непрерывно растет и что театр 
обязан успевать за этим ростом. 
Наши встречи с зрителями моло
дого социалистического города 
должна помочь нам в дальнейшей 
работе.

У нас есть все возможности, 
все данные для того, чтобы по
казать на своей сцене яркие ху
дожественные образы наших со
временников, показать красоту и 
благородство их характеров, бо
гатство их! духовного мира, вели
чие осуществляемых ими дел.

М. Норвид, 
главный режиссер! театра.

НОВЫЙ МАГАЗИН
На проспекте им. Олега Ко

шевого открылся новый магазин 
культтоваров.

В магазине организована про
дажа радиотоваров, велосипедов, 
канцтоваров и школьных пись- 

I менных принадлежностей.

В странах народной демократии

Преображенный край
На северо-востоке Болгарии, 

от Дуная до Черноморского побе
режья, раскинулся обширный 
благодатный край —  «Золотая 
Добруджа», как его любовно на
зывают болгары. В прошлом, 
несмотря на наличие плодородных 
почв, крестьяне Добруджи соби
рали невысокие урожаи. Отсутст
вие воды и лесов, постоянные су
ховеи вызывали периодические 
недороды.

Три года назад ЦК Коммунисти- 
,ческой партии и Совет Минист
ров Болгарии приняли постанов
ление о развитии сельского хо
зяйства, водоснабжении и элек
трификации Добруджи. Сейчас 
благодаря претворению в жизнь 
этого постановления Добруджа 
превращается в основную зерно
производящую базу страны е бы
стро развивающимися коопера
тивным земледелием и животно
водством. 68,5 процента всей об
рабатываемой земли ныне нахо
дится в кооперативном секторе.

[ В прошлом году на полях Доб- 
I руджи работало свыше 1.500 
тракторов и 377 комбайнов. Труд 
крестьянина значительно облег
чился. Более 65 процентов основ
ных полевых работ механизиро
вано.

За истекшие три года здесь 
проведены большие полезащитные 
лесонасаждения. Десять с лиш
ним тысяч гектаров полезащит
ных полос и шесть 5гысяч гекта
ров государственных лесных по
лос прорезают земли Добруджи. В 
крае построено несколько ороси
тельных систем, которые дают 
воду десяткам тысяч гектаров 
земли. Более 17 тысяч гектаров 
плодородных полей орошает 
Брышлянская оросительная сис
тема имени И. В. Сталина, три 
тысячи гектаров оропшюгся в Ал- 
домире.кой долине, Батовская оро
сительная система дает воду пя
тистам гектарам земли. Сейчас 
идут работы по расширению 
Брышлянской и Пописво-Гарван*

ской и по строительству Шаблен- 
ской оросительных систем.

Высокая механизация полевых 
работ,внедрение передовой агро- 

, техники и другие мероприятия в 
несколько раз повысили урожай
ность полей этого края. Во многих 
селах крестьяне получают по 
20— 23 центнера пшеницы 
каждого гектара. Средний уро
жай пшеницы с гектара в коопе
ративе села Пабла, Балчикской 
околии, например, составил 23,4 
центнера, в кооперативе села По
ляна, Силистринской околии,—  
23,7 центнера.

Раньше мы жили бедно,— 
рассказывает член земледельче
ского кооператива Христо Стоя
нов из села Коларево, Тутракан- 
ской околии.— Хлеба, как пра
вило, не хватало до нового уро
жая. Много лет я трудился на 
своем клочке земли, чтобы выйти 
из нужды, но так и не удалось. 
Только когда в 1950 году я стал 
членом трудового кооперативного 
земледельческого хозяйства, —  
только тогда жизнь моя стала 
зажиточной и культурной. Ко
оперативный строй принес нам

обеспеченную Жизнь. Из года в 
год растут урожаи, а с ними и 
наши доходы. В 1951 году ко
оператив выдал нам на трудодень 
по два килограмма пшеницы, в 
1952 году— по четыре, а в про
шлом году мы получили уже по 
пять с лишним килограммов, а 
также много других продуктов и 
денег. Этим мы обязаны нашей 
Коммунистической партии и на
родному правительству, неустан
но заботящимся о развитии на
шего края.

Одновременно с подъемом уро
жайности полей, ростом матери
ального благосостояния добруд- 
жанского крестьянства растет ку
льтура. До 9 сентября 1944 года 
в Добрудже не было ни одного 
электрифицированного села. Сей
час через всю Добруджу проложе
ны высоковольтные линии элек
тропередач. 171 село и несколь
ко городов электрифицированы. 
Почти половина из них радио
фицирована.

До 1951 года* ни одного села в 
Добрудже не имело водопровода.

Ныне население городов Толбухин, 
Балчик, Каварна, Тервел и 37 
сел обеспечено хорошей питьевой 
водой из водопроводов. В текущем 
году воду получат еще 68 добруд- 
жанских сел. В селах края вы
строено более восьми тысяч но
вых жилых домов, 16 новых чита
лен, 41 школа, сотни хозяйствен
ных построек. В корне изменилось, 
например, маленькое село Стожер, 
Толбухинской околии. Раньше 
это было глухое, бедное селение. 
Ныне оно имеет электричество и 
радио, Дом культуры с киноза
лом, проведен водопровод. Новое 
благоустроенное niotce соединяет 
Стожер с околийским центром. В 
селе построены поликлиника, ро
дильный дом, детские ясли, зубо
врачебный кабинет и почта.

Благодаря заботам Коммунисти
ческой партии и народного пра
вительства Болгарии Добруджа 
превращается в основную зерно
вую базу страны с высокомеха
низированным передовым сель
ским хозяйством.

П. ГОЛУБЕВ,
г. София.
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ПЕРЕДОВОЙ ТО КА РЬ

Токарь механического цеха 
главной конторы «Строймеха
низации» строительства— Гри
горий Семенович Макаров в 
совершенстве овладел техни
кой своего дела и сейчас ра
ботает одновременно на трех 
станках, добиваясь высокой 
производительности труда. 
Июньское задание, например, 
он выполнил на 288 процен
тов. Не снижая темпов, тру
дится он и в июле.

НА СНИМКЕ: Г. С. Ма
каров за раСотой.
Фото К. Шарова.

Строители учатся
Дверь аудитории, в которой 

проводится прием вступительных 
экзаменов во Всесоюзный заоч
ный политехнический институт, 
слегка приоткрыта. К щели при
льнули глаза многочисленных «бо
лельщиков». Вдруг все отпряну
ли. Дверь широко раскрылась, и 
в коридор вышел немолодой уже, 
невысокого роста мужчина.

Человек, только что сдавший 
очередной вступительный экза
мен в заочный политехнический 
институт,— это начальник 2-го 
строительного района Владимир 
Владимирович Мохов. За его пле
чами— пара десятков лет работы 
на различных строительных пло
щадках. Опыт накоплен нема
лый, а знаний, порой, нехватает.

И вот человек, которому пере
валило уже на пятый десяток, 
садится за учебники. В этом го
ду Владимир Владимирович дер
.-жал два экзамена. Весной он • ус
пешно окончил вечерню» школу 
и получил «Аттестат зрелости», 
а в июле сдал вступительные 
экзамены на строительный фа 
кудьтет политехнического инсти
тута.

Такой же трудный, но почет
ный путь к знаниям избрали 
многие другие строители нашего 
города. Среди выпускников ве
черней школы рабочей молодежи, 
поступающих нынче на заочную 
учебу в институт, можно встре
тить и работника отдела главно
го механика коммуниста Петра 
Константиновича Еочнева, и 
электрика-комсомольца Влади
мира Кислова,и шофера Георгия 
Тунгуева, и технического работ
ника Клавдию Федорову, и мно
гих других.

Только в этом году более 40 
строителей подали заявления в 
политехнический институт и 
другие высшие учебные заведе
ния. 27 человек учатся заочно 
на старших курсах вузов. Около 
400 рабочих и служащих строи
тельства занимаются в вечерних 
школах рабочей молодежи.

Всех этих людей, при всем 
различии возраетов, профессий, 
образования, опыта работы объе
диняет одна общая черта— горя
чее стремление к знаниям.

Да иначе и нельзя. Современ
ное строительство, как и любое 
Промышленное предприятие, ос
нащено новейшей техникой, ко
торая из года в год совершенст
вуется. Меняются, совершенст
вуются и сами методы работы. 
Трудно себе сейчас представить, 
например, бригаду штукатуров, 
которая не пользовалась бы раст- 
воронасосом, алебастровым дохо- 
щ т  в  другими механизмами.

Трудно себе представить теперь 
на стройке бригаду каменщиков, 
в распоряжении которой не было 
бы, цо крайней мере, . скоро
подъемника и транспортера, ко
торая не знала бы современные 
методы кладки.

Недавно небольшой группе ра
бочих, возглавляемой старшим 
электриком Алексеем Давыдови
чем Анановым, пришлось монти
ровать сложную автоматику са
моходных башенных вранов для 
крупнопанельного строительства 
жилых домов. Такие устройства, 
как магнитная защита и ряд дру
гих, оказались новинкой не 
только для электриков, но и для 
части инженерно-технических 
работников. Пришлось сначала 
основательно .взяться за учебни
ки, а потом уже за монтаж.

Но было бы неправильным, 
рассказывая об учебе строителей, 
ограничиться лишь перечислени
ем количества людей, занимаю
щихся в вузах, техникумах и 
школах.

В большую школу преврати
лась и сама строительная пло
щадка. Мало кто не знает инже- 
нера-новатора Григория Евсееви
ча Марьясина, начальника уча
стка отделочных работ. Им, в со
дружестве с механизаторами, ко
ренным образом усовершенство
ван ряд отделочных механизмов. 
Сейчас возглавляемый им участок 
ведет отделку самого красивого 
из строящихся зданий города—  
Дворца культуры. Ряд работ при
ходится выполнять отделочни
кам впервые. Не сталкивались 
они, например, ранее с декоратив
ной цветной штукатуркой, отдел
кой под искусственный мрамор и 
многим другим. Теперь участок 
превратился в настоящую научно- 
исследовательскую лабораторию. 
Изготовляются десятки образцов 
плиток искусственного мрамора, 
испытывается различная рецеп
тура. Отбирается все лучшее. 
Уже освоена и полным ходом ве-1 
дется цветная штукатурка. Те
перь оштукатуренное здание не 
будет нуждаться в дополнитель
ной отделке.

Передовая технология требует 
глубоких знаний и от рядовых 
строителей. Сотни людей на стро
ительной площадке постоянно 
учатся. Только за 1-е полугодие 
1954 г. путем бригадного обуче
ния подготовлено более 1200 
квалифицированных рабочих.

Разнообразны формы учебы 
строителей. В школах передовых 
методов труда обучен за полго
да 131 человек. Лучшие строите
ли делятся со своими товарища
ми опытом работы. Десятки рабо
чих нереняли методы труда луч

шего плотника Лебедева, камен
щика Чумаченко и ряда других 
передовиков производства.

Широкая работа проводится на 
строительстве по совмещению 
профессий. 54 рабочих получили 
за полгода вторую специальность. 
Это значительно сокращает про
стой, позволяет расставлять лю
дей в соответствии с производ
ственной необходимостью.

Хорошо оправдал себя и такой 
ме!тод обучения кадров как про
изводственно-технические курсы. 
На них в этом году занимаюсь 
76 рабочих, значительно попол
нивших свои теоретические зна
ния.

Путем индивидуального учени
чества подготовлено за 6 меся
цев 129 молодых рабочих. Быв
шие ученики электросварщики 
Николай Мамот и Петр Войтенко, 
работая без брака, выполняют 
нормы на 170-180 процентов.

В середине прошлого года на 
строительную площадку пришло 
много молодых рабочих— выпу
скников ремесленных училищ и 
школ ФЗО. Многие из них стали 
бригадирами. При наличии опре
деленных знаний, нехватало опы
та. В этом году 21 молодой бри
гадир с отрывом от производства 
прошли курсы повышения ква
лификации.

Окончив курсы, бригадир-ком- 
сомолец Алексей Щербина полу
чил 6-й разряд, и теперь возгла
вляемая им бригада занимает 
одно из первых мест на строите 
льстве. Комсомольско-молодежной 
бригаде Ивана Босого вручено 
переходящее Красное знамя обко
ма ВЛКСМ.

Большую работу по подготовке 
кадров проводит учебный комби
нат строительства. Здесь подго
товлены десятки бульдозеристов, 
экскаваторщиков, шоферов, трак
тористов.

Постоянное стремление к со
вершенствованию своих знаний 
стало хорошей традицией строи
телей. Здесь учатся все. Недавно 
закончил свою работу семинар 
инженерно-технических работни
ков. 218 участников семинара 
изучали по 42-часовой програм
ме вопросы экономики производ
ства. Сейчас занимается семинар 
бухгалтеров и счетоводов, охваты
вающий свыше 170 человек.

Сотни строителей настойчиво 
овладевают знаниями в вечерних 
школах, институтах, на произ
водстве, совмещая работу с уче
бой. Это еще раз подтверждает, 
что в нашей советской действи
тельности широко открыта каж
дому трудящемуся дорога к зна
ниям,

Б, Васильев.
М. Романов*

Третий пленум обкома профсоюза
Прошел очередной пленум об

ластного комитета профсоюза е 
повесткой дня: «0 состоянии ох
раны труда и техники безопасно
сти на основном прдеприятии» и 
«Об организационно-массовой ра
боте в профсоюзных организа
циях».

С докладом по первому вопро
су выступил главный инженер 
основного предприятия т. Яропо
лов Н. И. и по второму —  пред
седатель обкома профсоюза тов. 
Шпагин В. II. В прениях по док
ладам тт. Ярополова и Шпагина 
выступил! 21 человек.

Но обсуждаемым вопросам пле
нум принял соответствующие ре
шения. По первому вопросу, в

частности,, пленум в своем реше
нии указал на необходимость в 
ближайшее время улучшить без
опасность труда рабочих, беспе
ребойно обеспечивать их спецпи
танием и спецодеждой.

По второму вопросу пленум ос
новное, внимание обратил, на ока
зание более активной помощи 
профорганизациями подшефным 
колхозам в проведении среди* кол
хозников политико-массовой ра
боты, на лучшую организацию 
труда и выполнение производст
венного плана, вовлечение рабо
чий и служащих в члены проф
союза, развертывание действенно
го социалистического соревнова
ния.

Соревнования по соблюдению правил 
уличного движения!

В прошедшее воскресенье, 
впервые в нашем городе, состо
ялись соревнования но соблюде
нию правил уличного движения 
среди водителей автотранспорта.

В этих соревнованиях приня
ли участие 24 шофера всех авто
транспортных хозяйств.

Каждый участник соревнова
ния должен был проехать по 
установленному маршруту, не 
нарушая правил уличного дви
жения. Все нарушения фиксиро
вали контролеры, сидящие в ма
шинах.

Первое место, по классу легко
вых автомашин присуждено во
дителю основного предприятия 
т. Торбинину, прошедшему ди
станцию без единого нарушения 
и с наименьшим временем. Вто
рое место занял1 шофер т. Варто, 
сделавший одно нарушение, и 
третье— т. Глухоед.

Первое место по классу грузо
вых машин занял шофер МК-15 
т. Шевня, второе— т. Макаров и 
третье —  т. Баранов. Все води
тели, занявшие первые, вторые

и третьи места, награждены дип
ломами.

Судейская коллегия за актив
ное участие в соревнованиях 
также наградила грамотами ав
тохозяйства основного предприя
тия, МК-15 и ТЭЦ.

Соревнования показали, адо 
большинство шоферов еще плохо 
знает правила уличного движе
ния. Например, шофер основного 
предприятия т. Путеякова допу
стила 26 нарушений, ряд водите
лей неправильно проезжали ре
гулируемые и нерегулируемые 
перекрестки, трогаясь с Муста, 
забывали дать сигнал и  огля
нуться назад, превышали дозво
ленную скорость в черте города.

Следует отметить также 
плохую организованность шо
ферского состава и руководите
лей автохозяйств. Только поэто
му; в соревнованиях участвовало 
малое количество водителей.

С. Волпянсний,
зам. главного судьи соревйо* 
ваний. *

Меры приняты
„Почему мне не доставляется газет&,<Ь

В номере 85. газеты «Знамя 
коммунизма» под таким заголов
ком .была помещена заметка тов. 
Пешкова А. М.,

Начальник первого городского 
отделения связи т. БизиМов сооб
щил, что за несвоевременную 
доставку газеты на почтальона 
Путкину наложено администра
тивное взыскание.

* * *

Редакция нашей газеты полу-

□  □ □

В Горьком закончено 
строительство первой 
очереди большого пи
воваренного з а в о д а  
«Волга*. Вступил в 
эксплуатацию механи
зированный солодовый 
цех.

НА СНИМКЕ: су
шильное отделение за
вода.

Фото П. Вознесенского, 
Преесклише ТАСС.

чила пйсьМо от т. Черниковой, я 
котором она сообщила о том, что 
кассир магазина «Детский мир» 
Пашкина обсчитала ее На 100 
рублей.

Письмо для принятия мер бы
ло направлено в промтоварную 
контору FPCa. Заместитель на
чальника конторы т. Кривенйо 
сообщил, что приказом по, Конто
ре Пашкиной 3. М. объявлен вы
говор. Деньги возвращены поку
пателю. .

1
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Москва, В Центральном музее Советской Армии хранятся 
боевые знамена частей Советской Армии, овеянные славой побед 

■ в боях проАв гитлеровской Германии и империалистической Япо
нии (1941 — 1945 гг.).

НА СНИМКЕ: в Знаменном зале Центрального Музея Со
ветской Армии.

Прессклише ТАСС.

В дружной пионерской 
семье

Еще не так давно более семисот успехом. Она заняла первое место
детей заполнили территорию пио 
нерского лагеря основного пред
приятия. Ребята заводили новые 
знакомства, встречали друзей, с 
которыми отдыхали в прошлом 
году. Вскоре организовались пи
онерские отряды, создалась боль
шая дружная пионерская семья. 
Началась веселая лагерная

.ЖИЗНЬ.*»

Весело, интересно ребятам в 
пионерском лагере. С первых же

- дней отряд № 17 завоевал пере
ходящее Красное знамя лагеря п 
держал его до конца сезона. Этот

. отряд отличался хорошей дисци- 

. плиной, инициативой, активным 
.участием в физкультурных сорев
нованиях.

В отряд Л1» 6 была назначена 
пионервожатая— студентка - ком- 
сомолка Полина Карповна Мака
ренко. Она» сумела сплотить друж
ный коллектив, проводила увле
кательные прогулки, экскурсии, 
сборы отряда.

Физкультурной работой влаге- 
ре руководит преподаватель 
И. С. Горбунов. С первых же дней 

-нашлось много желающих зани
маться физкультурой и спортом.

— Я хочу заниматься в легко
атлетической секции, запишите 
меня,— обратилась к Илье Степа- 
.вовичу пионерка Галя Овчинни- 

' кова.
- - —гМеня тоже запишите в лег

коатлетическую секцию,— попро-
■ сил Саша Ганин. Вскоре оргайизо-
• валясь 10 баскетбольных, 10 
-футбольных и 6 волейбольных ко

манд. Многие ребята записались 
и в шахматно-шашечную секцию.

В день физкультурников в ла
гере состоялась спартакиада. Вы
ступили и бегуны, и футболисты, 
и баскетболисты. Подруги Гали 
Овчинниковой поздравляли ее с

среди девочек в беге на 60 
метров. Лучшим бегуном среди 
мальчиков оказался Алик Сторож
ко. Хороших результатов в прыж
ках в высоту и длину добилась 
Тома Сирина. Алла Фадеева мет
нула гранату на 26 метров 50 
сантиметров и заняла первое ме
сто среди девочек. Среди мальчи
ков первое место занял Жора 
Грузман.

Всем ребятам в лагере находи
лась увлекательная работа. Под 
руководством т. Нерадовской в 
кружке рукоделия занималось бо
лее ста девочек. Они вышили мно
го салфеток для тумбочек. Рабо-

З А  Р У Б Е Ж О М

Бандитское нападение американской авиации на самолеты  
Китайской Народной Республики

НЬЮ-ЙОРК. (ТАСС). Амери
канские агентства сообщают о 
новой серьезной провокации 
США на Дальнем Востоке. 26 
июля американские военные са
молеты совершили в районе ки
тайского острова Хайнань пират
ское нападение на два китайских 
самолета и сбили их. Этот факт 
признается в заявлении государ
ственного секретаря Даллеса.

Сообщается, что американские 
самолеты, совершившие это ни
чем не спровоцированное напа
дение, базировались на авианос
цы, которые были посланы в 
район Хайнаня после инциден
та с английским пассажирским 
самолетом, сбитым по ошибке 
китайским истребителем.

Не вызывает сомнений, что 
американские военные власти 
использовали инцидент с ан
глийским самолетом для прово
кационного нападения с целью 
поддерживать состояние напря
женности на Дальнем Востоке, 
которая заметно ослабла в ре
зультате успеха Женевского со
вещания.

ПАРИЖ . (ТАСС). Корреспон
дент агентства Франс Пресс пе
редает из Лондона:

В хорошо информированных 
кругах указали, что заявление 
государственного департамента 
вызвало удивление в правитель
ственных кругах Лондона.

НЬЮ-ЙОРК. (ТАСС). По со
общению корреспондента агент
ства Ассошиэйтед Пресс в Лон
доне Гэвшона, осведомленные 
официальные лица указывают, 
что Черчилль и Иден обеспокое
ны инцидентом в районе о. Хай

нань (имеется в виду нападение 
американской авиации на само
леты КНР, — Ред.), тан как счи
тают, что этот инцидент угрожа
ет «не только основам их внеш
ней политики, но также и все
общему миру»...

ЛОНДОН. (ТАСС). Англий
ские газеты, комментируя сооб
щение о том. что американские 
самолеты сбили два китайских 
самолета, выражают опасение,! 
что «безрассудные» действия1 
Соединенных Штатов могут при- 1 
вести к новым и более серьез
ным инцидентам.

Газета «Манчестер Гардиан» 
пишет, что присутствие амери
канских истребителей у китай
ского побережья через 3 дня 
после инцидента с английским 
самолетом может выглядеть как 
провокация.

Дипломатический обозрева
тель газеты «Дейли Мейл» от
мечает, что «когда был сбит ан
глийский самолет, мы не обра
тились к Америке с просьбой 
предпринять действия военного 
характера. Насколько я пони
маю, два американских авианос
ца были посланы (в район о. Хай
нань. — Ред.) без консультации с 
английским правительством.

Вашингтонский корреспондент 
«Таймс» указывает, что амери
канские «спасательные» само
леты, о которых говорил Дал
лес, были на самом деле само
летами типа «Скайрейдер» клас
са «Эссекс», базирующимися на 
авианосцы. Корреспондент отме
чает. что это «штурмовики с 
воздушным винтом»

бометания, ночных атак, дейст
вий против подводных лодок и 
для других целей.

«Ньюс Кроникл» заявляет в 
редакционной статье: «Китайцы 
быстро и в должной форме при
несли извинения за то, что был 
сбит английский гражданский 
самолет, и предложили рас
смотреть вопрос о выплате ком
пенсации. Оба предложения 
должны быть приняты. Было 
очень неприятно узнать, что 
американские вооруженные си
лы на Тихом океайе получили 
приказ быть наготове. Такой 
приказ может навлечь беду».

Как пишет «Дейли Телеграф 
энд Морнинг Пост», «в свете 
позиции китайского правитель
ства прискорбно, что отправка 
Америкой авианосцев (в район 
о. Хайнань: — Ред.) привела к 
тому, что были сбиты новые са
молеты».

Газета «Дейли Экспресс» и 
«Дейли Скетч» обеспокоены пол
ным отсутствием поддержки 
действий Америки со стороны 
общественного мнения Англии.

ЛОНДОН. (ТАСС). По сооб
щению лондонского радио, пра
вительство Китайской Народной 
Республики заявило протест 
против нападения американских 
самолетов на два, китайских ист
ребителя. Заместитель министра 
иностранных дел КНР опубли
ковал заявление, в котором вы- 

j ражается решительный протест 
| против действий американских 
( самолетов, а также против нару- 

предназна-1 шения китайской территориаль-
ченные для пикирующего бом- ной воздушной зоны.

ОТВЕТЫ ИДЕНА В ПАЛАТЕ ОБЩИН
ЛОНДОН. (ТАСС). Как пере

дает лондонское радио, минист
ру иностранных дел Идену в 
палате общин задали сегодня

ты Томы Дубовик, Наташи Серо- вопрос о ноте Советского пра
вительства, предлагающей пере
говоры о коллективной безопас
ности в Европе. Иден заявил, 
что английское правительство 
желает проконсультироваться 
относительно ответа на совет
скую ноту с правительствами 
США и Франции, а также со

вой и др. попали на выставку.

Многие ребята приехали в пио
нерский лагерь с фотоаппаратами. 
Ребята с интересом посещают за
нятия фотокружка, которым ру
ководит Виктор Николаевич Пота
пов. Всегда можно встретить в 
лаборатории юных фотолюбителей 
Валерия Усова и Виталия Клюш- 
ниченко. Снимать аппаратом 
«Зоркий» учатся Виктор Чума
ков и Виталий. Клюшниченко. 
Силами кружка в пионерской 
комнате сделана фотовыставка. 
«Наш лагерь»— фотоальбом под 
таким названием любовно офор
мил Жора Гаврилов.

...Быстро прошли 26 дней. Й 
вот ребята на прощальной тор
жественной линейке. Один за дру
гим председатели советов отрядов 
сдают рапорты. Под звуки горнов 
и барабанов опускается флаг. Вто
рой лагерный сезон закончен. Ре
бята разъезжаются но домам.

Скоро начнутся занятия. Заго
релые, хорошо отдохнувшие, бод
рые сядут ребята,за парты и бу
дут учиться так, чтобы оправдать 
звание юного пионера.

К . Владимирова,

всеми другими заинтересованны
ми правительствами.

Эттли просил Идена дать заве
рение, что советская нота будет 
изучена самым тщательным об1 
разом с тем, чтобы выяснить, 
не может ли она послужить ос
новой для новой встречи.

Иден ответил, что именно по 
этой причине правительство за
держивает ответ. Оно действи
тельно хочет изучить вопрос как 
можно тщательнее.

Председатель германской 
социал-демократической 

партии Олленхауэр 
о советской ноте

БЕРЛИН. (ТАСС). Газета 
«Телеграф» приводит изложе
ние ноты Советского правитель
ства и заявление председателя 
СДПГ Олленхауэра по поводу 
этой ноты. Олленхауэр, пишет 
газета, напомнил о том, что со
циал-демократическая партия 
после окончания Берлинского 
совещания министров иностран
ных дел обратилась к западным 
державам с призывом не ук
лоняться от серьезного обсуж
дения советских предложений 
по вопросу о коллективной бе
зопасности.

ЗАБАСТОВКА 
ТЕКСТИЛЬЩИКОВ ДАМАСКА 

ПРОДОЛЖАЕТСЯ
ДАМАСК, 27 июля (ТАСС) 

Забастовка рабочих текстильных 
предприятий Дамаска, начавша
яся 25 дней назад, продолжает
ся.

Вчера перед зданием парла
мента в Дамаске состоялась де
монстрация бастующих. Демон
страция происходила во время 
заседания парламента, на кото
ром рассматривался вопрос о 
забастовке и обсуждался прави
тельственный законопроект, пре
доставляющий правительству 
право путем административных 
мер прекращать забастовки.

Сессия Всеиндийского комитета партии 
Индийский Надиональный конгресс 

закончила свою работу

Забытое общежитие
В общежитии 49 квартала жи

вет немало молодежи, уработаю- 
Щей на заводе, где директором 
т. Низяев. Но в это общежитие 
йе знают дороги руководители 
производства. Все внимание уде
ляется молодежи, живущей в об
щежитиях 78 Квартала. Там а  
духовой, и струнный оркестры и 
все' условия Для культурного до
суга молодежи,

Совершенно другое положение 
в общежитий 49  квартала. Здесь 
плохо оборудован уголок, поэто
му молодежь сюда не ходит, ибо 
Тут нечем заняться.

Пора бы руководителям завода 
поинтересоваться, как проводит 
свой досуг молодежь общежития 
49 квартала.

А. Коваленко,
комсорг цеха.

ДЕЛИ, 27 июля (ТАСС). Вче
ра в Аджмире закончилась сес
сия Всеиндийского комитета пар
тии Индийский национальный 
конгресс. Сессия единогласно 
приняла резолюцию по вопросам 
внешней политики, а также ре
золюции по вопросу аграрной 
реформы, воссоединения иност
ранных владений с Индией, 
задач, стоящих перед деятелями 
партии Национального конгрес
са, и ряду других вопросов.

На заключительном заседании 
сессии выступил премьер-ми
нистр Кашмира Гулям Мохам
мед Бакши, который отметил, 
что вхождение Кашмира в состав 
Индийского союза является «бес
поворотным и окончательным».

Председатель партии Индий
ский Национальный конгресс Н е

ру в заключительной речи ука
зал, что в настоящее время Ин
дия заняла важное положение 
на международной арене и что 
это «возлагает на нее большую 
ответственность». Касаясь согла
шения о перемирии в Индо-Ки- 
тае, Неру сказал: «Мы приняли 
на себя огромную ответствен
ность в Индо-Китае. Как только 
я вернусь в Дели, я должен бу
ду заняться этим вопросом. Мы 
должны обсудить все вопросы с 
Канадой, Польшей, Францией и 
тремя индокитайскими государ
ствами. Это— большая задача».

Фестиваль Советской 
культуры в Канпуре

(И ндия)
ДЕЛИ. (ТАСС). В городе Кан

пуре проходит фестиваль совет
ской культуры, организованный 
индийским культурным общест
вом- «Международный центр». 
На фестивале демонстрируются 
выставки: «Великий русский,пи
сатель А. П. Чехов», «Послед
ние работы советских художни
ков», «Репродукции картин рус
ских классиков и современных 
художников».

На фестивале будут прочита
ны доклады о жизни и творче
стве Чехова, о системе высшего 
образования в СССР и др.

На открытии фестиваля с при
ветственной речью выступил со
ветский посол в Индии М. А. 
Меныциков.

Фестиваль советской культуры 
в Канпуре вызывает большой 
интерес в кругах индийской об
щественности.

Положение в Тунисе
ПАРИЖ . (ТАСС). Парижская 

печать сообщает об обострении 
внутриполитического положения 
в Тунисе. В последние дни в 
стране имеют место многочислен
ные пожары. Только в течение 
последних суток в Тунисе отме
чено 50 крупных пожаров, при
чем они произошли главным об
разом в крупных владениях 
французских колонизаторов. Пе
чать сообщает о нападениях на 
французских официальных пред
ставителей и их ставленников. 
В Тунисе усиливается движение 
за создание независимого нацио
нального правительства.

Газеты отмечают, что тунис
ская проблема занимает сейчас 
одно из первых мест в заботах 
французского правительства. Од
нако, по мнению газет, никакие 
практические мероприятия в це
лях разрешения этой проблемы 
путем переговоров не предпри
нимаются. Напротив, в Тунис 
отправлена еще одна пехотная 
дивизия, что, по мнению демо
кратической печати, еще больше 
обострит внутриполитическую 
обстановку.
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